

Succès du petit-déjeuner aux tripous

⌚ 1 min

Dimanche, le petit-déjeuner aux tripous organisé par le comité des fêtes de l'Hôpital-Bellegarde, à la salle de Sansolles, a rencontré un succès sans précédent, réunissant plus de 300 convives autour d'un repas convivial et typiquement aveyronnais.

Au menu, charcuteries savoureuses, tête de veau et autres spécialités du terroir ont régale les amateurs de cuisine traditionnelle. Les effluves alléchants se mêlaient aux conversations animées, créant une atmosphère chaleureuse où l'on partageait bien plus que des plats : un moment de rencontre, de plaisir simple et d'attachement aux traditions locales.

Le comité des fêtes, épaulé par des bénévoles motivés, a assuré un service efficace permettant à chacun de profiter pleinement de ce rendez-vous gourmand.

Un événement réussi, qui confirme une fois encore que les repas du terroir restent un véritable lien social et un plaisir partagé dans la commune.

